

謹賀新年

新年のご挨拶

地域の皆様方におかれましては輝かしい新年を迎えられました事、お喜び申し上げます。

平素は東城自治振興区の活動に對しまして、格別のご高配を賜り厚く御礼申し上げます。

さて、今年の干支は亥。亥年は無病息災で病気にはなりにくい年とされていますが、無茶なことをすると当然病気になる可能性もあります。「次のステージに向けた準備期間」という意味もありますので、無理はしすぎないようにしましょう。

昨年は、梅雨前線による集中豪雨、地震・台風による被害等、全国各地で多くの災害が発生しました。

東城自治振興区内でも、平成三十年七月豪雨による成羽川の氾濫で、床上・床下浸水の被害が起きた地域があります。その際には各自治会の皆様方で、率先して災害復旧に取り組み、地域の団結を感じ大変うれしく思っているところではあります。

これを機に地域防災について改めて考える時期に来ているのではないのでしょうか。東城自治振興区も各種行事を行っておりますが、地域の皆様のご協力があります。昨年と同様東城自治振興区の活動にご協力を賜りますようお願い申し上げます。今年一年が皆様方にとりまして良い年でありますようお願い申し上げます。

東城自治振興区
会長 金丸和夫

防災講演会

11月30日（金）に広島県自主防災アドバイザー・現口和自治振興区事務局長の清水孝清氏を講師にお招きし「東城自治振興区安心安全なまちづくり」と題して講演会を開催しました。口和では災害をきっかけに住民の意識の変化があり、災害対応の検証会議や防災研修会、炊き出し等取り組まれた事を学びました。講演会を通して、まずは自助・共助を基本として自分たちに必要なことから一つずつ取り組んでいけたら良いと感じました。たくさんの方にご参加いただき、ありがとうございました。

（地域マネージャー横山）



地域マネージャー通信



12月19日（水）に川西元気塾のクリスマス会に参加しました。アコーディオンの音色に合わせて歌を歌ったり、昔手風琴と呼ばれていたなど、冗談を交えながら勉強になるお話をきかせていただきました。その後は和気あいあいと話をしながらケーキを食べ、最後はビンゴゲームをしてビンゴになった方から思い思いの景品を選びました。クリスマス気分を先取りして、皆さんと一緒に楽しく過ごすことができました。

川西元気塾は平成14年10月に転倒予防教室として、民生委員等を中心に発足されました。毎月1回開催され、体操以外に春は花見、冬はクリスマス会など季節に沿った行事を行われています。（地域マネージャー横山）

ふるさと今昔講座

※発掘の様子

ふるさと今昔講座では、12月11日(火)東城自治振興センターにおいて庄原市教育委員会の今西隆行先生を迎え、東城の文化より「大天神古墳の発掘調査について」と題して講演をいただきました。今西先生は、庄原市内の発掘調査をされてきた方です。



講話は、発掘調査の様子や古墳調査から分かったこと、

出土した遺物や土器の復元の様子等丁寧に説明いただきました。とりわけ今回発掘調査は、東城の城山から続く尾根の高地での作業、夏の暑い時期の過酷な作業をされたことを話されました。

今回の講演で、地元で作業に協力された方の苦勞がよくわかりました。参加した17名の受講者も熱心に聞き入っていました。貴重な埋蔵文化財の発掘調査について今後も説明を聞いていきたいものです。㊦

ウーマンカレッジ~クリスマス会~

ウーマンカレッジは12月17日(月)に、「クリスマス会」を開催しました。クリスマス会は会員のみなさんも毎年楽しみにされていて、たくさんの参加がありました。



午前中は、矢吹洋子先生に、座ってできるヨガを教えてくださいました。呼吸を整え、終わったころにはみなさんの背筋もますますピンとしてきました。

昼食にはプレゼントとケーキも付いていて、みなさんのテンションも上がり気味!シャンメリーをポンと開けるたびに歓声が上がりました。乾杯して、今年もみんな無事過ごせたことに



感謝しつつ楽しく話しながら頂きました。

午後からはお楽しみの、稲垣牧子さんのエレクトーン演奏です。クリスマスソングや演歌や日本の冬の歌など聴かせてくださり、一緒に歌ったりして楽しみました。色々な音の出るエレクトーンを巧みに操る姿と、演奏の素晴らしさにほれほれしながらみんなで聴き入りました。

今年最後の行事を笑顔で締めくくったウーマンカレッジです。(m)



しごんぼ隊~クリスマス会~

しごんぼ隊は12月8日(土)に、毎年恒例の町子連のクリスマス会に参加しました。



名札を付けたら誕生月で4チームに分かれ、なぞなぞやコイン落としゲームに挑戦!



成功すれば数字がランダムに書かれたカードがもらえ、枚数の一番多い人が優勝です。が、実は名札の一文字目の色でチーム分けがしてあり、新しいチームに分かれ、指定された並び数字や同じ数字のカードで点数をつけます。そして優勝したチームには全て一番に選べるという権利が与えられました。



次はクリスマスリースづくり。優勝したチームからリースにつけるお菓子や飾りを選んでいきます。お菓子をラッピングし、飾りと一緒にグルーガンでつけたら完成!思い思いにデコレーションした素敵なリースができました。



おやつタイムを挟み、町子連のお兄さんお姉さんのリードでスタンプは大盛り上がり!星のイルミネーションが点灯し、閉会となりました。一足早くクリスマスの雰囲気味わったしごんぼ隊でした。(A)



東城ミュージックコンサート2019



Tojo Music Concert

	TIME	出演者	
1	13:00▷	アポロ	高校生
2	13:30▷	KS'ノイズ (ケーエス ノイズ)	一般
3	14:00▷	Merrily (メリリー)	一般
4	14:30▷	けん玉同好会	けん玉パフォーマンス
5	14:50▷	よろずや	一般
6	15:20▷	TMめがねーズ (たまごかけめがねーズ)	一般 東城小学校先生
7	15:50▷	Platinum Heart (プラチナハート)	一般
8	16:20▷	froody (フルーディー)	ゲスト (卒業生)
9	17:10▷	エレクトーン	エレクトーン
10	17:50▷	aggregate (アグリゲイト)	一般
11	18:40▷	transposon (トランスポゾン)	一般
12	19:10▷	ダンス教室	ダンス
13	19:30▷	べっく	一般
14	20:00▷	J-Funky-I (ジェイ ファンキ)	一般
15	20:30▷	KIZZ (キッズ)	一般
	21:00	閉会	

※出演順番が変更になったり、時間が前後する場合があります。ご了承ください。

2019年1月20日(日) 庄原市東城文化ホール
 13:00 開演 【12:30 開場】 ※終了 21:00
 食事時間16:00~20:00 (ラストオーダー19:30)

東城老人大学 ~しめ縄づくり指導~



東城老人大学では、12月11日(火)東城小学校6年生33名の児童に、しめ縄づくりを指導しました。

恒例となったしめ縄づくりの指導ですが、しめ縄を作ったことのある児童はほとんどいないようです。老人大学の方々が縄のない方を丁寧に手ほどきし、飾りをつけ立派なしめ縄を完成させると、児童たちは「作ったしめ縄はお正月に玄関に飾ります。」と喜んでいました。(A)



行事名	とき	1月からの行事内容
ふるさと今昔講座 (講座は会員以外でも受講できます)	1月22日(火) 13:30~	・講座 郷土の歴史と文化 東城町の偉人—妹尾義郎について— 講師 名越 弘文氏 東城自治振興センター 研修室
東城老人大学	1月10日(木) 10:30~	・「新年互礼会」 休暇村帝釈峡 参加費:3,500円
ウーマンカレッジ	1月28日(月) 10:00~	・全体行事「新年会」 東城自治振興センター研修室 参加費:1,000円 ※会員の方には後日案内いたします
しごんぼ隊	1月12日(土) 9:00~	・伝統体験「お正月の遊び」 東城自治振興センター集合 参加費:100円 持参物:水筒・タオル
東城文化ホール	1月20日(日) 13:00開演	・「東城ミュージックコンサート2019」 前売券(食事付き)1,000円(小学生以下500円)

みのりの体験プロジェクト
しめ縄づくり・収穫祭

みのりの体験プロジェクトでは12月8日(土)にしめ縄づくりと収穫祭を行いました。
 まず、収穫したワラを使ってしめ縄づくりです。最近では縄をなう機会がなく、参加した児童たちは悪戦苦闘しつつも、指導者に教えてもらいながら頑張っていました。
 次は、収穫したもち米を使ってもちつきです。交代でもちをついていき、みんなで丸めていただきます！きなこ、砂糖醤油、大根おろし、納豆、ぜんざいと色々な味を用意していただき、児童たちはお腹いっぱい食べていました。
 ご協力いただいたみなさん、ありがとうございました。
 田植え・稲刈りを体験し、苦労や収穫の喜びを学んだ参加者たちでした。








